AMTLICHE MITTEILUNG DER

MARKTGEMEINDE NUSSDORF-DEBANT



Nußdorf-Debant,

19.09.2019 18/2019

Nr_e

Gewerbegründe in Debant

Information der Feuerwehr

Zivilschutz-Probealarm

Kinoveranstaltung

Blutspendeaktion

Information der Sektion Badminton

Hermann Gmeiner-Straße 4 9990 Nußdorf-Debant Tel 04852 62222 Fax 04852 62222 75 marktgemeinde@nussdorf-debant.at www.nussdorf-debant.at

Geschätzte Gemeindebürgerinnen! Geschätzte Gemeindebürger!



Attraktive Gewerbegründe in Debant zu verkaufen

Die Marktgemeinde Nußdorf-Debant bietet im Ortsteil Debant ab sofort einen ca. 12.000 m² großen Gewerbegrund zum Verkauf an.

Das voll erschlossene Grundstück liegt im unmittelbaren Nahbereich der B 100 (nordöstlich des Möbelix-Einkaufsmarktes) und kann je nach Bedarf auch in kleinere Teilflächen aufgeteilt werden.

Interessenten werden ersucht, sich für nähere Auskünfte direkt an Bürgermeister Ing. Andreas Pfurner zu wenden (Tel. 0664/106 22 22).

Neuaufnahme in die Freiwillige Feuerwehr

Sehr geehrte Damen und Herren! Liebe Bevölkerung von Nußdorf-Debant!

Noch heuer starten wir wieder mit einem neuen Grundlehrgang bei der Freiwilligen Feuerwehr. Möchtest du gerne in Not geratenen Menschen schnell, unbürokratisch und ehrenamtlich helfen, dann bist du bei uns genau richtig. Weibliche oder männliche Personen ab dem 15. Lebensjahr sind herzlich willkommen. Du kannst dich

gerne unverbindlich informieren und wenn gewünscht auch bei Übungen dabei sein. Sollte dir dann die Feuerwehr zusagen, kannst du bei der Grundausbildung mitmachen und wirst zu einem richtigen Feuerwehrkameraden ausgebildet. Melde dich. Wir freuen uns auf dich!

> Freiwillige Feuerwehr Nußdorf-Debant Kommandant Lukas Reiter, Tel. 0664/24 0 54 33 Florianistraße 1, 9990 Nußdorf-Debant <u>nussdorf-debant@feuerwehr.tirol</u> <u>www.feuerwehr-nd.at</u>



Bundesministerium Inneres

FÜR IHRE SICHERHEIT ZIVILSCHUTZ-PROBEALARM



in ganz Österreich am Samstag, 5. Oktober 2019, zwischen 12:00 und 12:45 Uhr

Mit mehr als 8.000 Sirenen sowie über KATWARN Österreich/Austria kann die Bevölkerung im Katastrophenfall gewarnt und alarmiert werden. Um Sie mit diesen Signalen vertraut zu machen und gleichzeitig die Funktion und Reichweite der Sirenen zu testen, wird einmal jährlich von der Bundeswarnzentrale im Bundesministerium für Inneres mit den Ämtern der Landesregierungen ein österreichweiter Zivilschutz-Probealarm durchgeführt.

DIE BEDEUTUNG DER SIRENENSIGNALE:

SIRENENPROBE





WARNUNG



3 min, gleichbleibender Dauerton

Herannahende Gefahr!

Radio oder Fernseher (ORF) bzw. Internet (www.orf.at) einschalten, Verhaltensmaßnahmen beachten.

Am 5. Oktober nur Probealarm!



ALARM



1 min, auf- und abschwellender Heulton

Gefahr!

Schützende Bereiche bzw. Räumlichkeiten aufsuchen, über Radio oder Fernsehen (ORF) bzw. Internet (www.orf.at) durchgegebene Verhaltensmaßnahmen befolgen.

Am 5. Oktober nur Probealarm!



ENTWARNUNG



1 min gleichbleibender Dauerton

Ende der Gefahr.

Weitere Hinweise über Radio oder Fernsehen (ORF) bzw. Internet (www.orf.at) beachten.

Am 5. Oktober nur Probealarm!









Europäisches Kino ganz nah!

Als Partner von **EU XXL Die Reihe**, das Wanderkino des 21. Jahrhunderts, bringt unsere Marktgemeinde wieder insgesamt 7 europäische Filme direkt dorthin, wo das Publikum zu Hause ist.

Einmal im Monat wird unser **Kultursaal** zum Kino umfunktioniert, und sehenswerte europäische Filme werden

vorgeführt.

Den Beginn macht der Film

"Monsieur Claude 2" Dienstag, 1. Oktober 2019 19:30 Uhr



Monsieur Claude 2

Spielfilm F 2019, 95 Min, DF

Seit den vier maximal multikulturellen Hochzeiten ihrer Töchter sind Monsieur Claude und seine Frau im Integrieren unübertroffen. Als echter Kosmopolit rafft sich Claude nun sogar auf, allen Heimatländern seiner bunten Schwiegerschar einen Besuch abzustatten. In der französischen Provinz finden die Verneuils es dann aber doch am schönsten.

Wieder haben sie die Rechnung ohne ihre Töchter gemacht! Als die ihnen erklären, dass mit diesen Ehemännern im konservativen Frankreich auf keinen grünen Zweig zu kommen ist und sie deshalb mit Kind und Kegel ihr Glück im Ausland suchen werden, sind die Gesichter der Großbürger plötzlich sehr lang. Die ganze schöne Toleranz war für die Katz?

Regie: Philippe de Chauveron

Drehbuch: P. de Chauveron, G. Laurent

Kamera: Stéphane Le Parc

Mit: Christian Clavier, Chantal Lauby, Ari Abittan, Medi Sadoun u.a.

Eintrittspreis: € 4,-- pro Person

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher!

Unsere Marktgemeinde organisiert in Zusammenarbeit mit dem Blutspendedienst des Roten Kreuzes wieder eine



Blutspendealxtion am Dienstag, 8. Oktober 2019 von 15.00 bis 20.00 Uhr im Kultursaal Debant

und bittet **alle MitbürgerInnen ab dem 18. Lebensjahr**, durch ihre Beteiligung einen Beitrag für leidende Mitmenschen (Unfälle, Operationen, schwere Geburten und Krankheiten) zu leisten.

• Wer darf Blut spenden?

Jeder Mensch ab dem 18. Lebensjahr. Bei jeder Blutspende steht ein Arzt beratend zur Verfügung.

• Was ist zur Blutspende mitzubringen?

Laut Blutsicherheitsgesetz ist bei Erstspendern ein Lichtbildausweis (z. B. Personalausweis, Führerschein etc.) mitzubringen und bei Mehrfachspendern der Blutspenderausweis.

• Welche persönlichen Vorteile bringt eine Blutspende mit sich?

Es wird jedem Blutspender die Blutgruppe und der Rhesusfaktor bestimmt (das bedeutet, dass bei einem Unfall schneller geholfen werden kann). Außerdem steht jeder Blutspender in einer Gesundheitskontrolle. Über die durchgeführten Blutuntersuchungen erhalten Sie eine schriftliche Befundmitteilung.

• **Jedem Spender werden 400 bis 500 ccm Blut entnommen.** Diese Spende ist vollkommen unschädlich und schmerzlos. Sie kann sogar gesundheitsfördernd sein.

• Wer darf NICHT spenden?

- Wer einmal an Tuberkulose oder Malaria erkrankt war.
- Wer innerhalb des letzten Jahres eine große Operation an sich vornehmen lassen musste.
- Wer einmal an Gelbsucht (Hepatitis B, C oder unklaren Ursprungs) erkrankt war.
- Wer innerhalb der letzten 4 Wochen eine infektiöse Erkrankung (auch grippaler Infekt, Fieberblase) durchgemacht hat.

WICHTIGER HINWEIS!

Um allen Missverständnissen vorzubeugen, stellen wir fest, dass es im Rahmen einer Blutspende unmöglich ist, mit dem HIV-Virus (AIDS-Erreger) infiziert zu werden, da seit eh und je Einmalnadeln und Einmalbeutel verwendet werden.

Mit Ihrer Spende helfen Sie mit, Menschenleben zu retten:

Gib ½ Liter deines Blutes, eine Viertelstunde deiner Zeit und du rettest ein Menschenleben, vielleicht das eigene!

* * * *

Die Badminton-Saison hat wieder begonnen!



Im September startete die Sektion Badminton wieder mit dem Training für die kommende Saison.

Für alle Jugendlichen und Schüler, aber auch Erwachsenen, die sich intensiver mit Badminton beschäftigen wollen, ist immer am **Montag, Mittwoch und Freitag von 17.00 bis 18.30 Uhr Training, für Fortgeschrittene von 18.30 bis 20.00 Uhr**.

Natürlich können auch Privatstunden zum Erlernen dieser schönen und intensiven Sportart genommen werden. Auch Erwachsene sind herzlich willkommen!

Ab **12. Oktober** findet wieder das **Schnuppertraining für Kinder** statt, immer samstags von 13.30 bis 15.00 Uhr. Mädchen und Burschen ab 6 Jahren können bei diesem Training spielerisch die Grundlagen dieser Sportart kennenlernen.

Nähere Auskünfte erhalten alle Interessierten bei Sektionsleiter Edi Blaßnig (Handy: 0650/94 68 320) oder <u>badmintonclub@aon.at</u> sowie auf der Homepage der Sektion Badminton.